



**Maceteros.**

Se retirarán los dos que hay. El proyecto inicial contemplaba en su lugar dos árboles, pero fueron sustituidos por jardineras portátiles.

**Fuente.**

Es el origen de la polémica. El Ayuntamiento cubrirá con un cajón de madera el hueco más próximo a la ermita para nivelar la superficie.

**Bancos.**

La cofradía pidió en un principio que retiraran un banco y un macetero, pero al final se optará por recoger todos bancos para evitar daños.

La Plaza de la Soledad luce su nuevo aspecto desde el mes de agosto, tras ser reformada por 140.000 euros. :: L. CORDERO

# La Soledad se quedará sin bancos y maceteros durante la Semana Santa



MARÍA JOSÉ TORREJÓN

El Ayuntamiento retirará el mobiliario de la plaza y tapaná parte de la fuente para que la cofradía salga sin problemas

mas de la ermita porque el Consistorio retirará del recinto los ocho bancos y los dos maceteros que se instalaron en este rincón de la parte antigua tras su remodelación. Además, colocará un cajón de madera en uno de los huecos de la fuente para nivelar la superficie y evitar, así, un posible tropiezo de los hermanos de carga.

Estas medidas se adoptaron ayer, después de que el concejal de Obras, Miguel López, visitara la Plaza de la Soledad, junto al exmayordomo de la cofradía, Ricardo Galán. López estuvo acompañado por Caridad Blasco, jefa de brigada de obras, y Antonino Antequera, director de la obra de remodelación. Sobre el terreno, el responsable municipal y los técnicos analizaron la viabilidad de las propuestas lanzadas desde la cofradía.

El resultado es que el Consistorio retirará estos elementos ornamentales durante los días previos al Domingo de Ramos, 17 de abril, y no volverá a colocarlos hasta que finalicen todas las procesiones. Con esta medida, no solo se trata de favorecer la salida de los desfiles de la cofradía de la Soledad. También se evita que el mobiliario urbano se deteriore y se produzcan posibles caídas, ya que es mucho el público que se agolpa en esta plaza para ver la salida de la procesión del Santo Entierro y la del Domingo de Resurrección.

El Ayuntamiento ha tomado esta decisión después de que el lunes la cofradía se reuniera con la alcaldesa, Carmen Heras, en el Consistorio y le transmitiera las conclusiones a las que habían llegado los hermanos el pasado viernes tras realizar un nuevo simulacro en la Plaza de la Soledad para comprobar, por



Técnicos y cofrades, ayer en la Plaza de la Soledad. :: A. M.

segunda vez, si la fuente de mármol impide la salida de los pasos.

El primer simulacro se efectuó en el mes de diciembre y, enton-

ces, la cofradía resolvió que la solución pasaba por recortar la fuente. Después, se estudió la posibilidad de que las andas del paso de mayores dimensiones fueran extensibles. Pero, finalmente, se ha optado por cambiar la maniobra de salida, que se hará con desplazamientos laterales. Y, para eso, hace falta que se retire el mobiliario urbano. «Estábamos acostumbrados a salir con toda la plaza despejada y ha habido un problema con las medidas», resume Ricardo Galán. Los técnicos tomaron como referencia las dimensiones del paso pequeño (empleado para sacar al Cristo Yacente) en lugar de tener en cuenta las medidas del paso grande (destinado a la Virgen de la Soledad) a la hora de diseñar la fuente.

«Estamos muy satisfechos porque ha habido muy buena voluntad por todas las partes», concluye Galán, que ha sido designado cofrade del año por la Unión de Cofradías. Durante el tiempo que los bancos y los maceteros permanezcan retirados, el recinto se delimitará con vallas para evitar que los coches estacionen en la plaza. Las obras de reforma de la Soledad costaron 140.000 euros.

# La Cruz de los Jóvenes volverá a la ciudad para salir con el Santo Entierro

:: M. J. T.

CÁCERES. La Cruz de los Jóvenes, que visitó Cáceres en el mes de enero, regresará a la ciudad en Semana Santa. Llegará el Viernes Santo y saldrá en la procesión del Santo Entierro.

Durante el recorrido, la portarán cofrades jóvenes de todas las hermandades. Ésta es una de las novedades que la cofradía de la Soledad prepara para el mes que viene. Pero hay más. La hermandad ha en-

cargado a las monjas de Santa Clara que confeccionen 15 túnicas negras con el fin de que, aquellos cofrades que quieran cargar y no dispongan de vestimenta, puedan hacerlo. A cambio, deberán dejar una

fianza que garantice la devolución de las vestiduras. Además, la cofradía estrena este año 'merchandising', que pondrá a la venta durante la romería del Domingo de Lázaro y en la mesa de ofrendas del Viernes de Dolores. Hay abanicos, pulseras y llaveros, entre otros artículos, con la imagen de la cofradía, según adelanta Almudena Holguera, mayordoma de la Soledad.

Por otro lado, esta tarde comienza el triduo en honor al Cristo del

Amparo, que finalizará el viernes. Los cultos empezarán a las 20.00 horas en la ermita homónima, situada en la carretera de ascenso al Santuario de la Montaña. El viernes, además, tendrá lugar el besapié a la imagen, a partir de las 17.00.

Mientras tanto, el templo de Jesucristo Resucitado (en el R-66), acogerá el día 11, a las 21.00, el Pórtico a la Semana Santa, que correrá a cargo de Juan Carlos González, párroco de San Juan Macías.